



Wichtige Entscheidungen stehen an!

Die Sportanlage Köpfchen und die Tennisanlage in der Beethovenstraße sind 2 wichtige Sportobjekte des TSV Zella-Mehlis e. V., die seit 1994 auf der Grundlage von Erbbaurechtsverträgen durch den Verein in Eigenverwaltung betrieben werden.

Im Zusammenhang mit der aktuell stattfindenden Überarbeitung des Sportentwicklungsplanes und der damit verbundenen zukünftigen Gestaltung der sportlichen Infrastruktur in der Stadt Zella-Mehlis steht als wichtiger Schwerpunkt die Perspektive dieser Erbbaurechtsobjekte im Mittelpunkt der Mitgliederversammlung des Tennisclubs im TSV und der Delegiertenversammlung des Gesamtvereins.

Die Tennissportler beraten am 24.11.2023 um 19.00 Uhr im Vereinsheim Köpfchen des TSV und die Delegiertenversammlung des TSV findet an gleicher Stelle am 07.12.2023 ebenfalls um 19.00 Uhr statt.

Grundsätzliche Themen stehen zur Beratung an und dazu werden auch Vertreter der Gremien der Stadt Zella-Mehlis als wichtige Gäste erwartet.

